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第１０３７回教育委員会会議録概要  

 

１ 日 時 平成２８年１月２７日（水）午後３時３０分～午後５時１０分  

 

２ 場 所 教育委員会室  

 

３ 出席者 森近教育長 吉井委員 清川委員 小泉委員 西野委員  

      北企画幹 古谷企画幹（学校教育） 穴吹企画幹（教育振興）  

 内田企画幹（高校改革）淵本企画幹（義務教育） 田中高校教育課長  

春日課長（学力向上） 渡辺生涯学習・文化財課長  

坂本スポーツ保健課参事  

 

４ 議 題  

日程第１ 第３９号議案 南部陽一郎記念ふくいサイエンス賞受賞者の決定について 

 

日程第２ 第４０号議案 ふくい職業教育優秀賞受賞者の決定について 

 

日程第３ 第４１号議案 平成２７年度ふくい優秀教職員表彰被表彰者の決定について 

 

日程第４ 第４２号議案 平成２７年度福井県学校保健・学校安全・学校給食表彰被表彰

者の決定について 

 

日程第５ 第４３号議案 福井県朝倉氏遺跡研究協議会委員の委嘱について 

 

 

５ 審議事項  

（１）開会宣告 午後３時３０分  

 

（２）会議録署名人の指名 小泉委員 西野委員  

 

（３）議事要録 

 

教育長    本日の日程第１、第３９号議案から日程第５、第４３号議案、および協議報

告事項の２から４については、事務執行上、公開が適当でないことから、非公

開といたしたい旨発議  

 

        ――――当該議案を非公開と決定―――― 

 

◎協議・報告事項 

（１）高校生の就職状況について 

 

西野委員   求人が前年比１３．８％増加とあるが、増えた業種や生徒に人気のある業種

は何か。 
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高校教育課長 求人は製造業が圧倒的に多く、次に情報通信業、飲食サービス業、医療福祉

系が多い。生徒の希望は製造業、電気・ガス供給関係が多い。 

 

吉井委員   県内の企業に内定した生徒はどのくらいであるのか。 

 

高校教育課長 県内企業に内定した生徒は 1,105 人、県外企業が 152 人である。県外企業と

は本社が県外にある企業ということで北電等は県外にカウントしている。 

 

清川委員   未内定者 43 人は地域的に固まっているのか。 

 

高校教育課長 地域的に固まっていることはなく、各地域で何人かずつ残っている。 

       自分の希望している職種に最初の試験で不合格になり、今、改めて就職先を 

選んでいる生徒もいるが、なかなか就職活動に到達できない生徒もいる。 

       最終的に残り一桁になった時に、どこまでその生徒達が就職できるかという 

ことが肝心であると考えている。 

 

 

教育長    日程第１、第３９号議案を議題  

 

高校教育課長 資料に基づき説明 

 

教育長    第３９号議案について、原案の対する異議の有無を確認  

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

教育長    日程第２、第４０号議案を議題  

 

高校教育課長 資料に基づき説明  

 

教育長    第４０号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

教育長    日程第３、第４１号議案を議題  

 

企画幹（高校改革） 資料に基づき説明 

 

教育長    第４１号議案について、原案に対する異議の有無を確認  

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

教育長    日程第４、第４２号議案を議題  
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スポーツ保健課参事 資料に基づき説明 

 

教育長    第４２号議案について、原案に対する異議の有無を確認  

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

教育長    日程第５、第４３号議案を議題  

 

生涯学習・文化財課長 資料に基づき説明  

 

教育長    第４３号議案について、原案に対する異議の有無を確認  

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

（２）高校推薦入試結果について 

 

（３）高志中学校入試結果について 

 

（４）福井県きぼう応援奨学金の奨学生内定について 

 

 

教育長    本日の会議の終了を宣告 

 


